

令和3年9月13日

保護者の皆様

新宮町立新宮東小学校
校長 高口 道利

学校関係者（児童・職員等）の新型コロナウイルスへの感染が確認された際の対応について

感染防止のための様々な対策にご協力していただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、標記の件に関しては、「陽性者」が発覚した時点から、PCR検査の対象者、出席停止期間、学級閉鎖期間などは保健所、教育委員会と連携して対応することになります。

新型コロナウイルス、特に変異株の場合は感染力が強く、感染を最小限にする必要があるため専門機関である保健所が主導となります。陽性者が出た際には下記のような急な対応をお願いすることになりますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

※状況によって、下記の対応が変わることもあります。

記

1 陽性者発覚（※保護者の方からの連絡により学校が把握します。）

○保健所から保護者の方に、様々な説明がなされます。

2 保健所の指示の確認

○保健所から伝えられた内容を、保護者の方に確認させていただきます。

○学校がとるべき対応を保健所に確認します。

3 対象となる学級の保護者の方への連絡（メール・電話等）

○保健所からの指示で決定した対応を保護者の方にお伝えします。

・学級閉鎖の有無、期間、PCR検査の有無、検査要領、家庭での留意事項など

※保健所業務が逼迫し連絡がつきにくいことがあります。その際は、まず、翌日の学級閉鎖（消毒作業実施のため）のみお伝えし、その後詳細が決定次第、随時お知らせします。

※関係学級でPCR検査を実施する場合は兄弟姉妹も自宅待機になります。

※担任を含め、教室内で指導した職員も自宅待機となるため、検査結果が出るまでの課題等（オンライン授業を含む）の準備はできません。

4 PCR検査等の実施

○保健所、教育委員会と連携し、日時、場所をメール等でお知らせし検査を実施します。

5 PCR検査の結果報告

○結果は、検査日の翌日の夕方以降になる場合がほとんどです。

○「陽性」の場合は、保健所から保護者の方に連絡があります。

○「陰性」の場合は、学校に連絡があるので、学校から各家庭へ連絡します。

6 学校で実施したPCR検査後の対応

①全員陰性の場合は、翌日から通常登校となります。

②一人でも陽性者が出た場合は、保健所の指示に従うこととなります。

・新たな濃厚接触者が指定された場合は学級閉鎖の延長となります。再登校できる日も保健所からの指示で決定します。

・検査で「陰性」であった児童の兄弟姉妹は登校できます。

検査後に学級閉鎖が再延長になった場合、担任や複数の職員も自宅待機となります。そのため、リモート授業や課題の準備等は、同学年職員が中心となって行います。（他の学級の授業をリモート配信するなど）